



---

## Recherche sur le soutien financier à l'agriculture animale et les pratiques ESG

---

driss@tndsarl.com <driss@tndsarl.com> <driss@tndsarl.com> <driss@tndsarl.com>  
A: driss@tndsarl.com

24 novembre 2023 alle ore 00:21

Cc: driss@tndsarl.com <driss@tndsarl.com>

*(version française ci-dessous - traduite par DeepL)*

Dear TND SA,

Hope this email finds you well.

I am a researcher looking at the financial support from international development banks to animal agriculture, and the extent of ESG (environmental, social, and governance) materiality in these activities.

I am writing to you having seen the [recent disclosure that your company might receive a loan from the International Financial Corporation \(IFC\)](#). Given this, I would like to understand a bit more about your operations.

1. Does your company have environmental and social policies? If yes, could you please share them?
2. Can you provide an economic assessment of the benefit to the locations where you operate? Example metrics might be number of jobs created, food sold and consumed locally, or taxes paid.
3. What is your stakeholder consultation policy and approach, for example, in terms of community consultation at existing and planned sites of operation?
4. What policies and channels do you have for employees or local communities to share their opinions about your operations?
5. If it is ready, please can you share the Environmental and Social Impact Assessment for operations you plan to expand through IFC's support (including the feed mill)?
6. Do you have animal welfare and antimicrobial usage policies? If yes, please: what international standards do you benchmark to? And please can you share these policies?
7. Have you completed your assessment of your company's - and any suppliers' - animal welfare policies and practices? If yes, could you share the results?
8. Where and how do you dispose of the manure produced on your facilities?

I hope you will appreciate my interest in your company, and that you will find time to send a response. I eagerly look forward to it.

\_\_\_\_\_  
Cher TND SA,

J'espère que ce courriel vous conviendra.

Je suis un chercheur qui étudie le soutien financier des banques internationales de développement à l'agriculture animale et l'importance de la matérialité ESG (environnementale, sociale et de gouvernance) dans ces activités.

Je vous écris après avoir pris connaissance de la récente information selon laquelle votre entreprise pourrait recevoir un prêt de la Société financière internationale (SFI). Dans ce contexte, j'aimerais en savoir un peu plus sur vos activités.

1. Votre entreprise a-t-elle des politiques environnementales et sociales? Dans l'affirmative, pourriez-vous nous les communiquer?
2. Pouvez-vous fournir une évaluation économique des avantages pour les lieux où vous exercez vos activités? Des exemples de mesures pourraient être le nombre d'emplois créés, la nourriture vendue et consommée localement, ou les taxes payées.
3. Quelle est votre politique et votre approche en matière de consultation des parties prenantes, par exemple en ce qui concerne la consultation des communautés sur les sites d'exploitation existants et prévus?
4. Quelles politiques et quels canaux avez-vous mis en place pour que les employés ou les communautés locales puissent faire part de leurs opinions sur vos activités?
5. Si elle est prête, pouvez-vous nous communiquer l'évaluation de l'impact environnemental et social des opérations que vous prévoyez d'étendre grâce au soutien de la SFI (y compris l'usine d'aliments pour animaux)?
6. Avez-vous des politiques en matière de bien-être animal et d'utilisation d'antimicrobiens? Si oui, quelles sont les normes internationales auxquelles vous vous référez? Pouvez-vous nous faire part de ces politiques?
7. Avez-vous terminé l'évaluation des politiques et pratiques de votre entreprise - et de tout fournisseur - en matière de bien-être animal? Dans l'affirmative, pourriez-vous nous en communiquer les résultats?
8. Où et comment éliminez-vous le fumier produit dans vos installations?

J'espère que vous comprendrez l'intérêt que je porte à votre entreprise et que vous trouverez le temps de m'envoyer une réponse. Je l'attends avec impatience.

Kind regards,  
Cordialement,

Dr. [Name]